



Octobre rose à l'ÉREA Théodore Monod

publié le 04/12/2023 - mis à jour le 05/12/2023

Prévention et sensibilisation

Descriptif :

Voilà maintenant 3 ans qu'au mois d'octobre, l'ÉREA se pare de rose pour sensibiliser au dépistage du cancer du sein.

Voilà maintenant 3 ans qu'au mois d'octobre, l'ÉREA se pare de rose pour sensibiliser au dépistage du cancer du sein.



Commencé la première année, grâce à Mme Fonteneau, professeur, avec un concours vestimentaire rose et un déjeuner, élaboré par nos chefs cuisiniers, de la même couleur... nous avons intégré dès la deuxième année un projet porté par la CDA de Saintes et regroupant différentes structures du quartier des Boiffiers : une marche rose dans le quartier organisée un samedi matin.

L'ÉREA y participe en proposant :

- ▶ à chaque marcheur, un bracelet rose confectionné sur l'internat pédagogique et éducatif.
- ▶ à chaque marcheur, une préparation culinaire individuelle réalisée en atelier professionnel par les élèves de CAP1 - CAP2 ATMFC et de 4ème - 3ème HAS.
- ▶ une décoration rose pour l'évènement.
- ▶ la vente d'objets réalisés sur l'internat et dans les ateliers (déodorants au géranium rose, lingettes en tissu rose, galets peints ...), dont les bénéfices sont entièrement reversés à l'association "Les enchanteuses".



Nous accueillons des élèves de ces ateliers dès le vendredi soir précédent l'évènement de manière à être sur place le lendemain matin. La présentation, le service et la mise en valeur des productions sont ainsi organisés et réalisés par les élèves eux-mêmes.

Ces moments forts permettent de véhiculer les valeurs chères à l'ÉREA que sont le partage et la bienveillance.